

18.10.2017 - 09:55 Uhr

## Premiere: In Hamburg startete die erste AIDA Weltreise



Rostock (ots) -

AIDAcara sagt "Tschüß" mit großem Feuerwerk / Zweite Weltreise mit AIDAaura ab 7. Oktober 2018 bereits buchbar

Am Dienstagabend, den 17. Oktober 2017, um 20:00 Uhr hieß es in Hamburg für AIDAcara "Leinen los!" zur ersten Weltreise von AIDA Cruises. Sie führt in 116 Tagen zu 41 Häfen in 23 Ländern auf fünf Kontinenten. Highlights der Reise sind u.a. der Besuch der Osterinseln, Neuseeland und Australien, der Zuckerhut in Rio de Janeiro und die Malediven. Grund genug für die Reederei, diese Premiere dieses mit einem ganz besonderen Auslaufen zu feiern.

Bevor sich AIDAcara mit rund 1.100 Gästen an Bord aus der Hansestadt verabschiedete, unternahm Kapitän Lars Krüger nach dem Ablegen vom Cruise Center Steinwerden um 20:00 Uhr eine kleine Hafenrundfahrt entlang der Hafencity und Elbphilharmonie. Anschließend ging es Richtung Altona elbabwärts wo um 21:30 Uhr ein großes Feuerwerk den Nachthimmel über Hamburg erleuchtete. Rund 2.000 Zuschauer verfolgten die Verabschiedung von AIDAcara am Elbufer oder live via Facebook.

Von Hamburg aus nimmt AIDAcara über Southampton, Lissabon, Funchal (Madeira) und Praia (Kap Verde) Kurs auf Südamerika. Zur Äquatorüberquerung wird am 31. Oktober 2017 traditionsgemäß Neptun mit seinem Gefolge am Bord erwartet und Gäste und Crew anlässlich ihrer Erstüberquerung taufen.

Traumziele wie Recife und Rio de Janeiro (Brasilien), Montevideo (Uruguay), Buenos Aires (Argentinien) und Ushuaia in Feuerland sind nur einige Stationen, bevor es von Valparaiso (Chile) aus zu den Osterinseln geht. Weiter führt die Reise nach Tahiti, Moorea und Bora Bora im Südseeparadies Französisch-Polynesien. Auckland (Neuseeland), Sydney (Australien), das Great Barrier Reef, Bali, Singapur und die Malediven lassen das Herz der Entdecker höher schlagen.

Die Gäste der Weltreise werden Land und Leute auf einzigartige Weise erleben. Auf ausgedehnten Ausflügen haben sie die Möglichkeit, beeindruckende Landschaften und Kulturen sowie einzigartige Naturwelten von einer völlig neuen Seite kennenzulernen. An Bord genießen sie die persönliche und entspannte Atmosphäre von AIDAcara. Das individuell gestaltete Entertainmentprogramm nimmt Bezug auf die landestypische Kultur der angesteuerten Destinationen. Zahlreiche Gastkünstler aus Comedy, Magie, Travestie, Artistik sowie Musik sorgen für Gänsehaut und Glücksgefühle. Exklusiv an Bord: Startenor Tobey Wilson mit einem Repertoire aus Klassik, Pop und Jazz.

Spannende Informationen und Hintergründe rund um die verschiedenen Stationen der Weltreise vermitteln an Bord Gastlektoren wie Krimiautor Jörg Böhm oder Dokumentarfilmer und Expeditionsleiter Klaus Kiesewetter. Schauspieler Wanja Mues wiederum wird im Rahmen der Reihe "Prominente Lesen" seine Lieblingsbücher vorstellen. DFB- und St. Pauli-Fitnesscoach Dr. Pedro Gonzalez vermittelt in Theorie und Praxis Einblicke in sein wissenschaftliches Trainingsprogramm mit denen er bereits Profi-Athleten und Fußballweltmeister zum Erfolg führte.

Außerdem genießen die Gäste auf dieser faszinierenden Reise ein exquisites kulinarisches Angebot mit über 70 regionalen Spezialitäten-Menüs, die von Rezepten bis Gewürzen auf die einzelnen Destinationen abgestimmt sind.

Am 8. Oktober 2018 heißt es dann "Leinen los!" zur zweiten Weltreise: AIDAaura reist von Hamburg aus in 117 Tagen zu 41 Häfen in 20 Ländern auf vier Kontinenten. Bis zum 2. Februar 2019 werden viele Destinationen zum ersten Mal in der AIDA Geschichte angelaufen. Dazu zählen zum Beispiel Südafrika, Namibia, Melbourne, Tasmanien und auch die Südsee-Archiipel Fidschi, Samoa und Neukaledonien.

Auf [www.aidaselection.de](http://www.aidaselection.de) stellt AIDA nicht nur die Reise und das Bordprogramm vor. In inspirierenden Videos und Interviews werden auch die einzelnen Destinationen und ihre Bewohner näher gebracht.

Weitere Informationen sowie Buchungen im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 oder auf [www.aida.de](http://www.aida.de).

Preisbeispiel:

Weltreise 2 mit AIDAaura vom 8. Oktober 2018 bis zum 2. Februar 2019

117 Tage ab / bis Hamburg

ab 12.995 EUR\* p. P. in der Innenkabine (IB)

ab 16.565 EUR\* p. P. in der Meerblickkabine (MB)

An- und Abreise mit der Bahn ab / bis Deutschland ab 94 EUR\*\* p. P.

\* AIDA PREMIUM Preis pro Person bei 2er-Belegung, inkl. 3.000 Euro Frühbucher-Plus-Ermäßigung bei Buchung bis 31.01.2018, jeweils limitiertes Kontingent

\*\* 2. Klasse ohne BahnCard im Streckennetz der Deutschen Bahn

Kontakt:

AIDA Cruises

Am Strande 3d

18055 Rostock

Tel. : +49 (0) 381 / 444-8020

Fax: +49 (0) 381 / 444-8025

[presse@aida.de](mailto:presse@aida.de)

Medieninhalte



*Das Kreuzfahrtschiff AIDAcara startet von Hamburg zu einer 116-tägigen Weltreise, der ersten Weltreise von AIDA Cruises. Die Reise begann mit einer nächtlichen Hafenrundfahrt und einem Feuerwerk. © lenthe/touristik-foto.de Weiterer Text über ots und [www.presseportal.de/nr/55827](http://www.presseportal.de/nr/55827) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/AIDA Cruises/lenthe/touristik-foto.de"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008888/100808108> abgerufen werden.